



**Aushändigung des
Ehrenzeichens des Bayerischen Ministerpräsidenten
für Verdienste im Ehrenamt
durch Regierungspräsident Dr. Konrad Schober
am 3. März 2023**

Helga Kornmayer
(Gräfelfing, Landkreis München)

Sehr geehrte Frau Kornmayer,

Sie sind heute unsere dritte Grüne Dame, die wir für ihr außerordentliches Engagement ehren. Seit über 16 Jahren sind Sie im Krankenhaus Martha-Maria München tätig.

Dabei besuchen Sie jeden Donnerstag für drei Stunden die Patienten in der Klinik und stehen diesen für Gespräche und Besorgungen zur Verfügung. Sie versorgen die Kranken auf Wunsch mit dem, was ihnen fehlt, sei es eine Zeitung, etwas zu trinken oder andere Artikel des täglichen Bedarfs. Mit viel Achtsamkeit und Geduld kümmern Sie sich um Ihre Schützlinge, führen Gespräche, hören vor allem zu und geben den Patienten Zuversicht und Mut.

Aufgrund Ihrer Freundlichkeit und Ihrer Hilfsbereitschaft sind Sie unter den Grünen Damen und Herren sowie bei den hauptberuflichen Pflegekräften überaus beliebt.